

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 4. Mai 2020

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

B 58 wieder frei befahrbar

Seit Sonntagnachmittag ist die Vollsperrung der B 58, Weseler Straße, nahe der Autobahnzufahrt aufgehoben. Denn die Fachfirma konnte bis dahin den defekten Flügel am Windrad abbauen, so dass keine Gefahr mehr davon ausgehen kann. Damit ist die Weseler Straße wieder frei befahrbar.

Die Wilhelm-Koch-Straße bleibt voraussichtlich bis zum 16. Mai gesperrt, da der vorhandene Kran nun abgebaut und anschließend am hinteren Windrad neu aufgebaut werden muss. Dort waren schon vorher Arbeiten eingeplant, die dann stattfinden können.